

PENERAPAN PSAK 16 ASET TETAP PADA PT Z

IMPLEMENTATION OF PSAK 16 FIXED ASSETS AT PT Z

FIQIH ADILLAH

1704520032



*Mencerdaskan dan
Memartabatkan Bangsa*

Karya Ilmiah ini disusun Untuk Memenuhi Salah Satu Persyaratan Mendapatkan

Gelar Ahli Madya pada Fakultas Ekonomi

Universitas Negeri Jakarta

PROGRAM STUDI D-III AKUNTANSI

FAKULTAS EKONOMI

UNIVERSITAS NEGERI JAKARTA

2023

ABSTRAK

Fiqih Adillah. 2023. 1704520032. Penerapan PSAK 16 Aset Tetap Pada PT Z. Program Studi D-III Akuntansi. Fakultas Ekonomi. Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini dilakukan pada PT Z yang merupakan perusahaan swasta di bidang perdagangan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengakuan, pengukuran, dan penyusutan aset tetap pada PT Z. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dan jenis data yang digunakan adalah data primer berupa teknik wawancara dan dokumentasi serta data sekunder berupa observasi laporan keuangan PT Z.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan apakah perlakuan akuntansi atas aset tetap PT Z sudah sesuai dengan penerapan yang diatur di dalam PSAK No 16 yang meliputi pengakuan, pengukuran, penyusutan, dan penghentian pengakuan aset tetap.

ABSTRACT





Fiqih Adillah. 2023. 1704520032. Implementation Accounting Treatment of PSAK 16 Fixed Assets At Pt Z. D-III Accounting Study Program. Faculty of Ecomonics. State University of Jakarta.

This study was conducted at PT Z, which is a private company engaged in trading, which aims to determine the recognition, measurement, depreciation and reduction of fixed assets at PT Z. The method used in this study is a qualitative method and the type of data used is secondary data. in the form of observation techniques, interviews, and documentation.

The results obtained from this study indicate whether the accounting treatment of PT Z's fixed assets is in accordance with the application stipulated in PSAK No. 16 which includes the recognition, measurement, depreciation, and derecognitionl of fixed assets.

LEMBAR PENGESAHAN

Lembar Pengesahan Karya Ilmiah

LEMBAR PENGESAHAN KARYA ILMIAH			
Penanggung Jawab Dekan Fakultas Ekonomi  Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd NIP. 197207152001121001			
No	Nama	Tanda Tangan	Tanggal
1	Dr. Etty Gurendrawati, M.Si, Ak NIP. 196803141992032002 (Ketua)		07 July 2023
2	Adam Zakaria, M.Ak, Ph.D NIP. 197504212008011011 (Penguji Ahli)		07 July 2023
3	Hera Khairunnisa, SE., M.Ak NIP. 198809282019032020 (Pembimbing)		07 July 2023
Nama : Fiqih Adillah No. Registrasi : 1704520032 Program Studi : D-III Akuntansi Tanggal Lulus : 19 Juni 2023			

Catatan : - diketik dengan huruf times new roman ukuran 12
- dibuat rangkap lima tanda tangan asli dengan bolpoint warna biru

SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

SURAT PERNYATAAN ORISINALITAS

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Fiqih Adillah
NIM : 1704520032
Program Studi : D-III Akuntansi
Perguruan Tinggi : Universitas Negeri Jakarta

Dengan ini saya menyatakan bahwa:

1. Karya ilmiah ini merupakan karya asli dan belum pernah diajukan untuk mendapat gelar akademik Ahli Madya, baik di Universitas Negeri Jakarta maupun di Perguruan Tinggi lain.
2. Karya ilmiah ini belum dipublikasikan, kecuali secara tertulis dengan dicantumkan sebagai acuan dalam naskah dengan disebutkan nama pengarang dan dicantumkan dalam daftar Pustaka.
3. Pernyataan ini saya buat dengan sesungguhnya dan apabila di kemudian hari terdapat penyimpangan dan ketidak benaran, maka saya bersedia menerima sanksi akademik berupa pencabutan gelar yang diperoleh, serta sanksi lainnya sesuai dengan normal yang berlaku di Universitas Negeri Jakarta.

Jakarta, 20 July 2023

Yang Menyatakan,



Fiqih Adillah

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr.Wb

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas berkat dan rahmatnya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan karya ilmiah dengan tepat waktu dengan judul “Penerapan PSAK 16 Aset Tetap Pada PT Z”. Karya ilmiah ini disusun dalam rangka memenuhi persyaratan untuk mendapatkan gelar Ahli Madya pada prodi D-III Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.

Selama penyusunan Karya Ilmiah ini hingga selesai memerlukan bantuan banyak pihak yang telah memberikan dukungan, doa, saran, dan masukan untuk Penulis. Oleh karena itu, Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Kedua orang tua dan keluarga besar yang telah memberikan doa,serta dukungan moril maupun materil.
2. Prof. Dr. Ari Saptono, SE., M.Pd., selaku Dekan Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta
3. Diah Armeliza, SE., M.Ak., selaku Koordinator Program Studi D3 Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta.
4. Hera Khairunnisa, SE., M.Ak selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan serta saran selama proses penyusunan Karya Ilmiah.
5. Bapak dan Ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Jakarta, serta teman-teman D-III Akuntansi yang senantiasa telah memberikan ilmu, motivasi, dan dorongan yang bermanfaat untuk Penulis.

6. Zahra Zafirah Amalia yang selalu memberikan dukungan serta motivasi selama penyusunan Karya Ilmiah ini.

Penulis menyadari bahwa Karya Ilmiah ini tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat Penulis harapkan agar dapat meningkatkan kesempurnaan dan kualitas dari Karya Ilmiah ini. Semoga Karya Ilmiah ini dapat bermanfaat dan memberikan dampak yang positif.

Jakarta, Maret 2023

Penulis

Fiqih Adillah